

Buena iniciativa: por primera vez se realizó un torneo de ajedrez interescolar en San Rafael



Teniendo en cuenta que muchos alumnos juegan mucho al ajedrez en horas libres y recreos, las autoridades de la escuela Islas Malvinas maduraron la idea de generar algo así en la Sección 13 de Supervisión, que incluye a diez instituciones. Finalmente, el torneo se llevó a cabo el martes 19.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Gustavo Cañadas, director de la institución educativa, expresó que los chicos que concurren a la institución son realmente buenos e incluso hubo un torneo interno clasificatorio en el mes de junio. Los ganadores fueron a jugar a otro torneo en General Alvear y quedaron con las ganas de hacer algo así en San Rafael. “Dentro de la Sección 13 de Supervisión, en la que somos diez escuelas, la escuela organizó el torneo hacia dentro de la sede y participaron seis escuelas con 48 estudiantes. Salió muy lindo y los chicos pudieron disfrutar desde las 9 hasta las 12.30 acá en la escuela Islas Malvinas, camino a los 50 años que cumplimos el 1 de abril, por lo que ya hay actividades a partir de ahora”, señaló.

Cañadas destacó que “como el ajedrez incluye, participaron tres chicos con Certificado Único de Discapacidad (CUD), y valga la redundancia, el ganador del torneo fue uno de ellos”.

El docente considera que el ajedrez es un gran deporte, en el que el uso de la lógica y el pensamiento son fundamentales, lo que suma a la educación de los chicos. “Tenemos a

nuestros alumnos en una actividad hacia dentro de la escuela, articulada con diferentes espacios curriculares y jugando a algo que realmente les sirve a ellos en la vida”, dijo. Aprovechó para agradecer a Iván Siracusa, quien ayudó mucho en la preparación del torneo.

Aniversario

El director se refirió a lo que serán esas cinco décadas de historia. “El 1 de abril cumplimos los 50 años de la escuela Islas Malvinas, o lo que era el Comercial II en su época, cuando estaba en la escuela Siria”, recordó. La escuela está hoy en la calle Jujuy 1435 del barrio Unimev, siendo la más cercana a la Av. Balloffet, con una matrícula de 357 alumnos.